WOMAN OF THE YEAR

MALLETTE PÉDAGOGIQUE

"Woman of the year" est un show digne de Broadway sur le renversement du patriarcat! Pour approfondir les thématiques abordées dans le spectacle, la Maison pour l'égalité femmes-hommes vous propose des outils disponibles en ligne ou empruntables dans sa médiathèque.



BANDES DESSINÉES

Tess Harding est la vedette d'un talk-show. Un jour, elle se moque de ceux qui considèrent la BD comme un art. Des moqueries qui ne plaisent pas à Sam Craig, dessinateur de presse.

La BD est-elle un art? En tout cas, elle peut être un outil pour faire passer des messages féministes.

Dans "<u>Ils abusent grave</u>", Erell Hannah et Fred Cham décortiquent en BD les sujets d'actualité avec un angle féministe. En 5 chapitres thématiques, ils peignent un portrait saisissant du sexisme qui infuse toutes les facettes de notre société.

LE COUPLE ET L'ARGENT

Elle est brillante et énergique, il est doué et dépressif. Dans le couple formé par Sam et Tess, c'est elle qui détient le pouvoir.

Un modèle rare dans une société où le couple accentue encore les inégalités de genre. Au cours de la vie à deux, l'écart entre homme et femme ne cesse de se creuser.



Retrouvez <u>ici</u> la conférence de Titiou Lecoq sur le couple et l'argent, à l'occasion du "Féminisme fait le printemps", un événement porté par la Maison pour l'égalité.











STÉRÉOTYPES

Dans le couple hétérosexuel, le pouvoir est-il du côté de l'homme ou de la femme ? En posant cette question du pouvoir et de la domination dans le couple, la relation de Tess et Sam vient inverser les stéréotypes.

Mais les stéréotypes de genre ont la vie dure. Encore aujourd'hui, ces derniers persistent et façonnent notre vision du monde.

Le photolangage <u>"Agir pour un monde non sexiste"</u> est un outil qui permet d'échanger sur l'égalité femmes-hommes et déconstruire les stéréotypes de genre.

VIOLENCES DANS LE COUPLE

Des conflits se répètent entre Tess et Sam mais ils ne peuvent se passer l'un de l'autre.

Parfois, les conflits dans le couple peuvent donner lieu à des violences que l'on ne parvient pas toujours à repérer. Des violences dont de nombreuses femmes sont victimes.



Le "<u>débat mouvant violentomètre</u>" est un support idéal pour animer des temps d'échange avec des jeunes sur les violences au sein des relations de couple.



LA FEMME DE L'ANNÉE

En récompense de sa brillante carrière, Tess est célébrée en recevant le prix de la femme de l'année

Comme Tess, de tout temps, les femmes ont été célébrées. Tandis que d'autres, effacées de l'Histoire, auraient méritées de l'être.

Avec "Bad bitches only", jouez pour découvrir ou redécouvrir des femmes qui ont marqué l'histoire.









LA MAISON POUR L'ÉGALITÉ FEMMES-HOMMES

<u>La Maison pour l'égalité femmes-hommes</u> est un service de Grenoble Alpes Métropole. Il s'agit d'un lieu ressource pour le montage de projets en faveur de l'égalité femmes-hommes. L'équipe qui y travaille peut accompagner tout type d'initiative sur le territoire de la Métropole grenobloise.



NOS MISSIONS

- Accompagner les projets (conseils, prêts d'outils...)
- Valoriser les initiatives (site internet/newsletter...)
- Sensibiliser/former
- Mettre en réseau

"JEUNES POUR L'ÉGALITÉ"

Chaque année, la Maison pour l'égalité femmes-hommes propose un appel à projets <u>"jeunes pour l'égalité"</u> destiné aux jeunes de 7 à 26 ans souhaitant porter un message en faveur de l'égalité. Les projets sélectionnés (expositions, théâtre, vidéos...) bénéficient d'un coup de pouce financier et d'un accompagnement de janvier à juin.



Contact

maison-egalite@grenoblealpesmetropole.fr 04 76 59 57 84







